

## Con optimismo culminó taller ‘Repensando a Seaflower’

Escrito por Ethel Bent Castro

Jueves, 09 de Febrero de 2012 09:39 - Última actualización Jueves, 09 de Febrero de 2012 10:10

---



Luego de tres días de intenso trabajo, culminó ayer el taller Repensando a Seaflower, que busca construir el futuro de las Islas, en temática ambiental, económica y social, a través de estrategias proyectadas por la misma comunidad, en pos de un mejor futuro para las próximas generaciones del Archipiélago.



Bajo la premisa emitida por el Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Frank Pear, en días pasados “Tenemos que pensar que estas no son las tierras que heredamos de nuestros padres y abuelos, si no las tierras que tenemos prestadas de nuestros hijos”-una declaración de principios arrogada de Coralina- los participantes construyeron el plan de acción que consigna varias recomendaciones. Entre ellas la visión de un territorio insular sin disparidades sociales, la protección de los recursos naturales y mejoras en obras infraestructura para el desarrollo del Archipiélago.

A la actividad, que se caracterizó por una cumplida asistencia, también se hicieron presentes el Secretario de Planeación, Gustavo Hooker; el Secretario de Turismo Lidonel Bent Llerena, quién asistió y debatió durante los tres días del encuentro y el de Desarrollo Abel Archibold, quién tomó nota atenta de las observaciones en materia de infraestructura que propusieron los asistentes.

## Con optimismo culminó taller ‘Repensando a Seaflower’

Escrito por Ethel Bent Castro

Jueves, 09 de Febrero de 2012 09:39 - Última actualización Jueves, 09 de Febrero de 2012 10:10

---



La gobernadora Aury Guerrero Bowie, cerró la ceremonia, exponiendo la importancia de tener a todos los actores sociales unidos en la planeación del futuro de las islas y aseguró “Las conclusiones del evento no son distintas a las que estamos proponiendo en el Plan de Desarrollo Departamental, porque los temas que se requieren son los mismos”.

Sin embargo, aludió la iniciativa de la actividad Repensando a Seaflower comentado que “Tenemos que armonizar y no dejar estas actividades como un ejercicio aislado, yo veo que tienen que tener coincidencias, si no seguiremos haciendo lo de siempre planeando y planeando por momentos y por espacios, por sugerencias de grupo aislados en vez de pensar en colectivo”

### Memorias del encuentro

La directora de Coralina, Elizabeth Taylor Jay, calificó la actividad como exitosa y dijo “Nos quedamos con planes de acción en cada una de las áreas donde se plantearon ideas y proyectos interesantes para poder cambiar algunas tendencias de desarrollo que tenemos actualmente y que lógicamente están afectando nuestro futuro”



## Con optimismo culminó taller 'Repensando a Seaflower'

Escrito por Ethel Bent Castro

Jueves, 09 de Febrero de 2012 09:39 - Última actualización Jueves, 09 de Febrero de 2012 10:10

---

La funcionaria agregó que de inmediato se trabajará la depuración de las memorias consignadas del encuentro para evitar como lo mencionó, que no se queden en listas del mercado: "Vamos a trabajar muy de cerca con la Gobernación, la Alcaldía de Providencia y con el Ministerio del Medio Ambiente y otras instancias a nivel nacional, para poder concretar estos planes y además que se destinen presupuestos para garantizar que se puedan emprender acciones que lo amerita el Archipiélago", concluyó.

Entre las diversas reacciones que dieron al finalizar el taller, Sandra Rincón, Administradora de recursos costeros y marinos y encargada de guiar la metodología implementada durante el taller, comentó: "Yo creo que es muy importante recalcar que todas esas cosas que se plantearon, todas esas problemáticas que se han identificado, son responsabilidad de cada uno de nosotros poner un grano de arena, tenemos que pasar de la retórica a la acción, pero la base de eso es el compromiso individual"